

赤ちゃんは初参式へ



来年4月に入園・入学される方は

入園・入学奉告式へ



どうぞお参り下さい！



(Q) 初参りはお寺でもあるんですか？

(A) もちろんです。それどころか、私たちの先祖（安芸門徒）は、昔からお寺に参ってきたのです。江戸時代広島藩が編纂した『芸藩通史』には「（門徒以外はお宮に参るが）安芸門徒はお寺に参つて改悔文（領解文）を赤ちゃんに聞かせる」とあります。

また、現代の若者は、思つてゐるほど無関心ではありません。遠いからとか、最初からあきらめないでください。今年も、九州や広島市から、わざわざ参加されました。来る来ない、するしないは別として、大事なこと（こういう式があるということ）はちゃんと伝えておくことが年長者のつとめだと思います。声だけでもかけてみてあげてくださいね。

(Q) 入学奉告式は、中学高校大学でもいいのですか？

(A) もちろんです。人生の節目節目に、どうぞお参り下さい。

【日時】 二〇〇七年 四月一十二日（日）

● 初参式 十三時三〇分～十四時
● 入園・入学奉告式 十五時～十五時四〇分

【場所】 西教寺蔵本通支坊本堂
呉市中央七一七一十三 TEL〇八二三（二）二七九八

お申込みは、2頁の用紙に記入してファックスでもしくは必要事項をEメールでお知らせ下さい。めんどうな方はお電話でも結構です。
締め切りは二〇〇七年（平成十九年）四月十六日厳守。



1969（昭和44）年 第3回初参式の写真。赤ちゃんは現在37歳前後に。